



México sorprende en tiro con arco

🎯 **LONDRES.** AFP Y EFE. - Las mexicanas Aida Román y Mariana Avitia ganaron la preseas de plata y bronce respectivamente, en la competencia de tiro con arco.

Con este resultado, las aztecas le otorgan el primer metal a América Latina en esta disciplina.

La medalla dorada fue para la surcoreana Ki Bo Bae, primera favorita, que se impuso a Román en la flecha de desempate, después de igualar en cinco *sets points*.

Por su parte, Avitia ganó en la competencia por el bronce a la estadounidense Khatuana Lorig por 6-2 *sets points*.

Estos dos metales elevan a cuatro la cuenta de México en los Juegos Olímpicos Londres 2012; se añadieron a las platas en plataforma de 10 metros de clavados para las duplas Paola Espinosa y Alejandra Orozco y la de Germán Sánchez e Iván García. ●

▲ La arquera azteca Aida Román consiguió la presea de plata después de perder contra la surcoreana Ki Bo Bae.

AFP